



戸畑中央小 9月号

学校だより

発行者 校長 米田敏彦



3つの花を、大きくさかせましょう

いよいよ、2学期スタート！

長い夏休みを無事に終え、子どもたちが元気に登校してきました。44日間大きな事故もなく、始業式で子どもたちの笑顔を見ることができ、まずはうれしく思うとともにホッとしています。ご家庭では、家族のふれあいを深め、夏休みならではの様々な体験をすることができたことと思います。

子どもたちは、1学期同様、学校生活の目標をしっかりと立て、その目標に向かって全力で取り組ませていきたいと思ひます。夏休みにはPTA環境委員会の皆様にトイレの清掃をしていただきました。子どもたちが気持ちよく2学期の学校生活をスタートできます。本当にありがとうございます。

さて、2学期はいじめ撲滅の取組からスタートします。9月には、昨年度同様に全市一斉調査を実施します。学校生活で困っていることや友達関係の悩みは、一人で抱えず、相談することが大切です。話しづらい子どもたちの思いも実態調査や個別面談で受け取り、人間関係づくりの指導に生かし、誰もが安心して学べるより楽しく充実した、笑顔あふれる学校生活にしていきたいと考えています。

また、2学期も修学旅行や自然教室、陸上記録会、球技大会、学習発表会、連合音楽会、児童画展等たくさんの行事を予定しています。これらの活動を通して、一人一人をしっかり伸ばしていきたいと思ひます。今学期も本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。

高生中学校区ミーティング5・6年生

7月23日(月)に児童運営委員会の代表の皆さんが高生中学校区ミーティングに参加しました。高生中学校の先輩と牧山小学校の代表のお友達と一緒に、中学校区のみんなが笑顔で過ごせるように意見交換を行いました。

始業式後に児童運営委員会の皆さんから全校児童へ、その報告がありました。この報告を受けて、全校みんなで笑顔あふれる戸畑中央小学校にしていこうと、気持ちを新たにしました。



マスコットキャラクター
とばシャキひまわり



みんなが、笑顔で
過ごしてほしい！

4年生社会科見学

4年生は、7月12日(木)に社会科見学に行きました。はじめに皇后崎清掃工場と穴生浄水場を見学しました。私たちの暮らしを支える様々な仕事やその工夫、環境問題について学びました。その後、堀川運河を見学しました。川沿いに歩き、人の手で運河を開いていった努力の跡に気づくことができました。そして、堀川運河をつくった人々の苦労や思いを感じることができました。こうした体験学習を通して学んだことを身近な生活や社会科の学習等へと発展させていきます。



※本通信「学校だより」9月号は表面のみで発行しています。裏面はありません。

9月の行事予定

- 3日(月) 始業式、シェイクアウト訓練
- 4日(火) 給食開始、修学旅行説明会
- 5日(水) 夏休み作品展(～6日)
- 6日(木) 委員会活動
- 7日(金) 避難訓練(不審者)
- 13日(木) クラブ活動
- 14日(金) 図書館見学2年、規範意識教育6年
- 17日(月) 敬老の日
- 19日(水) 修学旅行6年(～20日)
- 20日(木) 社会科見学5年
- 24日(月) 振替休日(秋分の日)
- 25日(火) 自然教室説明会
- 27日(木) 代表委員会
- 28日(金) 社会科見学3年

2学期の主な行事

- 10月 3日(土) 人権学習参観、PTA人権講演会
- 12日(金) 陸上記録会6年
- 27日(土) 学習発表会
- 11月 2日(火) ミュージアム・ツアー3年
- 6日(火) 連合音楽会4年
- 8日(木) 自然教室(～9日)
- 15日(木) 車椅子バスケ交流会6年
- 16日(金) 車椅子バスケ観戦6年
- 20日(火) 就学時健康診断
- 12月 18日(火) 個人懇談会(～19日)
- 20日(木) 給食終了
- 21日(金) 終業式